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Question orale  

Merci Madame la présidente,  
Mesdames, Messieurs les ministres,  
Chères et chers collègues, 

Les étudiants du site de Delémont de la HEP-BEJUNE, qui avaient tous raté 
la deuxième passation d’un examen de français très médiatisé, ont reçu lundi 
les résultats de leur troisième et dernière tentative. Comme nous l’a rappelé 
RFJ, les résultats étaient scrutés, tant les réactions avaient fusé en 
septembre, on s’en souvient, bien au-delà des milieux concernés. Le ministre 
en charge de la formation avait alors parlé d’un résultat « interpellant ».   

Or il apparaît, selon Le Quotidien Jurassien de ce matin, que le taux d’échec 
s’élève finalement à 80%. Le relatif silence qui entoure cette donnée trahit-il 
un certain malaise ? Considérant la maîtrise de la langue française comme 
socle de la connaissance, les chiffres avancés par la presse sont toujours 
aussi « interpellants ». Voire assourdissants.  

D’où ma question : ce fort taux d’échec est-il dans la moyenne des autres 
cantons et inquiète-t-il le gouvernement ?  

Je remercie le ministre de sa réponse.  

Patrick Cerf 
Député PS 


